

## Accidente de tránsito en Salto: colisión entre moto y auto deja heridos

Salto



Publicada el: 24/12/24	Visitas: 162
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 135	Puntaje: 4.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/accidente-de-transito-en-salto-colision-entre-moto-y-auto-deja-heridos\\_12542.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/accidente-de-transito-en-salto-colision-entre-moto-y-auto-deja-heridos_12542.php)

# ACCIDENTE DE TRÁNSITO EN SALTO: COLISIÓN ENTRE MOTO Y AUTO DEJA HERIDOS

*Salto*

*Accidente de tránsito en Salto: colisión entre moto y auto deja heridos*

**Impactante accidente en Salto: una colisión entre moto y automóvil genera heridos en la vía pública**

**Incidentes de Tránsito en Salto**

## **Accidente entre Moto y Auto**

Ayer, a la hora 00:17, el personal policial se movilizó hacia la intersección de calle Francisco Acuña de Figueroa y Sarandí, donde se había registrado un siniestro de tránsito que involucró una moto y un automóvil.

En el lugar, se informó que el accidente tuvo lugar entre un Toyota Corolla, conducido por una mujer de 29 años, y una moto Yumbo Max, que era manejada por una mujer de 28 años.

La conductora de la moto fue atendida por el médico de la unidad de emergencia médica, quien diagnosticó politraumatismo leve.

Posteriormente, fue trasladada al Hospital Regional Salto para recibir atención adecuada.

Las autoridades continúan trabajando en el caso.

## **Colisión entre dos Motos**

El domingo, alrededor de la hora 21:05, se produjo otro incidente de tránsito en la esquina de Avenida Enrique Amorim y calle Santa Rosa, donde colisionaron dos motos.

En el lugar, se entrevistó a un joven de 20 años, quien indicó que circulaba en su vehículo por la Avenida Amorim cuando colisionó con otra moto que se encontraba en el mismo sentido de circulación.

El otro motociclista, un hombre de 25 años, llevaba como acompañante a una mujer de 24 años.

Una unidad de emergencia médica llegó al lugar y atendió al joven de 20 años, quien fue diagnosticado con politraumatismo y traumatismo en el miembro inferior derecho.

Fue también trasladado al Hospital Regional Salto para su tratamiento.

Las autoridades están investigando las circunstancias del accidente.

Fuente: Diario Cambio

## **Imágenes**

# ACCIDENTE DE TRÁNSITO EN SALTO: COLISIÓN ENTRE MOTO Y AUTO DEJA HERIDOS

*Accidente de transito en salto colision entre moto y auto deja heridos*

## Tags

*personal, politraumatismo, figueroa, autoridades, regional, francisco, registrado, emergencia, heridos, impactante, accidente, policial*

## Noticias relacionadas

- 4.8 \*** *Progresiva recuperación del niño de 4 años tras ser atropellado por una motocicleta*
- 4.4 \*** *Accidente en Gobernador de Viana y Patulé: colisión entre auto y moto deja heridos*
- 4.6 \*** *Accidente de tránsito frente al estadio Dickinson deja múltiples heridos*
- 4.4 \*** *Motociclista resultó herido en ambos brazos tras colisión con vehículo en un accidente de tránsito*
- 3.7 \*** *Impactante colisión entre un vehículo y una motocicleta resultó en un herido*
- 4.1 \*** *Accidente entre motociclista y automóvil deja a varios sorprendidos en la vía pública*
- 4.9 \*** *Tragedia en la Ruta 8: un choque entre un camión y una moto termina con una vida en luto*
- 4.9 \*** *Un anciano de 86 años se encuentra en estado grave tras un violento accidente entre motocicletas*

**3.6 \*** *Colisión en intersección semaforizada deja a dos personas heridas*

**4.1 \*** *Accidente vial en Ruta 5: colisión entre una moto y un automóvil en Los Bulevares*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo